

30 Pflegefachkräfte erhielten Zeugnisse an Greifswalder Berufsfachschule

Klinikum Karlsburg freut sich auf 13 neue Mitarbeiter in der Pflege

Greifswald. Eine herausragende Leistung krönte am vergangenen Freitag (12.07.2024) die Zeugnisübergabe an 30 junge Frauen und Männer, die ihre dreijährige Berufsausbildung zum Pflegefachmann und zur Pflegefachfrau an der Berufsfachschule Greifswald GmbH (BFG) abgeschlossen haben. Als beste Absolventin wurde Anh Tran Thi Van aus Vietnam geehrt. Die 22-Jährige, die am Klinikum Karlsburg ihre praktische Ausbildung absolvierte, erreichte das beste Ergebnis. Noch dazu mit einer Note 1 in der mündlichen Prüfung. „Meine Eltern sind sehr stolz auf mich“, erzählte lächelnd die junge Frau. Sie wird künftig auf der Diabetesstation des Klinikums Karlsburg arbeiten. Zuvor jedoch geht es für vier Wochen in den Urlaub nach Vietnam. Gemeinsam mit ihren beiden vietnamesischen Freundinnen, mit denen sie während der gemeinsamen Ausbildungszeit in Karlsburg in einer Wohngemeinschaft gelebt hat. Es ist für alle drei die erste Heimreise nach drei Jahren und die Freude ist groß.

„Insgesamt haben sechs vietnamesische Azubis die Berufsausbildung bei uns gemeistert. Sie haben es geschafft, die sprachlichen und kulturellen Hürden zu nehmen und sehr ehrgeizig ihre Ziele verfolgt. Einfach bravourös“, erklärte Gunther Schrader, Geschäftsführer der Berufsfachschule in Greifswald. Er plant auch im kommenden Ausbildungsjahr mit jungen Asiaten, die aus Vietnam und Indien kommen werden, um in Greifswald die Schulbank zu drücken. „Wir brauchen in der Pflege mehr Fachkräfte und sind dankbar, wenn sich Menschen von weither dieser Aufgabe mit Empathie und Fachwissen bei uns stellen möchten“, meinte Schrader.

Glücklich strahlte am Freitag auch Pflegefachfrau Emma Feld aus Anklam. Die 19-Jährige bestand ihre Prüfungen ebenfalls mit beachtlichen Ergebnissen und wird ab 1. September auf der Kardiologie-Station im Klinikum Karlsburg tätig werden. Dort wolle sie ihr „Wissen festigen und nach und nach mehr Verantwortung übernehmen“. Schichtsystem und 40-Stunden-Woche gehören für sie künftig zum Alltag. „Kein Problem.“ Die Arbeit mache Freude.

„Wir sind im Klinikum Karlsburg sehr stolz, dass wir 13 Pflegefachfrauen übernehmen können, die wir im eigenen Haus ausgebildet haben“, sagte Andrea Sdunek, hauptamtliche Ausbildungsverantwortliche in Karlsburg. Es zahle sich aus, viel Zeit und Kraft in die Fachkräfteausbildung zu investieren, zum Wohl der Patienten und für ein kollegiales Miteinander im Team.

Bildtexte:

1. 30 frischausgebildete Pflegefachkräfte mit Lehrern der Berufsfachschule und Ausbildern
2. Anh Tran Thi Van aus Vietnam wurde als beste Absolventin von Gunther Schrader, Geschäftsführer der Berufsfachschule, geehrt.
3. Karlsburger Absolventinnen nach Zeugnisübergabe.
4. von links: Kim Dryzga, Emma Feld, Emelie Landgraf, Charlotte Mielke, Laura Marie Loose

Fotoquelle: Anette Prüber